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有馬防犯協会 長尾支部 

かわら版では順次、長尾町の各種団体を紹介していきます。 

 
 

防犯協会とは 

 安全な地域環境づくり、子供たちの健全育成、覚せい剤等薬物乱用の防止、高齢者の防犯対策、悪

質商法の被害防止、暴力の追放などの防犯活動を推進し、犯罪や暴力・非行のない安全で明るく住み

よい地域社会づくりに寄与することを目的とした組織です。 

 

協会の活動 

・防犯カメラ設置補助事業の推進 

・街頭広報活動  

  振り込め詐欺、オレオレ詐欺防止キャンペーン 

  （年金支給日に合わせて高齢者対象に商業施設で実施） 

  自転車の前かご荷物盗難防止キャンペーン         

・子供たちの健全育成及び非行防止活動の推進 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

防犯協会からのお願い 

① 子供たちが犯罪に巻き込まれないように、地域の皆様の見守

りをお願いいたします。また、青少協さんが長尾小学校の卒

業生に防犯ベルを配布されているのは大変ありがたいと思っ

ております。 

② 「医療費の還付金があるので、指示に従って手続きしてくだ

さい」のような電話の特殊詐欺に注意して下さい。役所から

個人あてに、このような電話をすることはありません。もし

あれば有馬警察署に連絡、相談して下さい。 

 

  

 

発 行：長尾町自治会 
住 所：長尾町宅原 319-2 
連絡先：長尾出張所 
電 話：078-986-2581 

 http://www.nagao-fureai.net/jiti/kawaraban/ 
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町の団体紹介

特殊詐欺防止キャンペーン 

暴力団追放キャンペーン 
（於 藤原台） 

自転車の前かご荷物盗難防止キャンペーン 
（於 めんたいパーク） 

長尾支部 

支部長  豊浦貞夫 

副支部長 大江重治 
有馬警察署直通電話番号 981－0110 
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第３回長尾町パターゴルフ大会 8月4日 

猛暑の午後、北神戸ゴルフ場で、長尾町ゴルフ協会主催、長尾町

自治会協賛の長尾町パターゴルフ大会が開催されました。 

今年は 92人が参加しました。競技後は、軽食を頂きながら歓談

を楽しみ、また、優勝者をはじめ 20位までの方々、及び飛び賞の

方々に賞品が授与されました。 

今回で 3回目となり、毎年の恒例行事になりつつあります。お年

寄りから若者までとても満喫されていました。 

兵庫県消防操法大会 長尾支団が出場 7 月 28 日 

かわら版前号でお知らせしました兵庫県消防操法大会が、7月 28

日に兵庫県広域防災センターにて開催され、神戸市を代表して長尾

支団から 2チームが出場しました。 

結果は、Ａチームが 8位、Ｂチームが 5位となり、全国大会出場

を逃しましたが、この 1年長尾チームとして一致団結して訓練に励

んできたことは、意義深いことであったと思います。長尾町自治会、長尾婦人会、宅原大字協議会に

は横断幕を作って応援いただき大変ありがとうございました。 

今後とも長尾の安全・安心のため尽力していきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

神戸市北消防団 長尾支団 

婦人会 親睦旅行 ＝神戸市民の神戸見学＝ 9月2日 

「ポートタワーが新しくなったので行ってみたい」との会員の声

を受け、9月 2日、神戸見学に出かけました。 

先ずは、田崎真珠のお店で目の保養とお買い物も少々。そして、

ポートピアホテルの最上階で海を眺めての食事。ATOA（アトア水族

館）では、光の演出の中で美しく泳ぐ珍しい魚に見とれ、放し飼い

のゾウガメがのしのしと歩き回る姿にびっくり。 

最後にポートタワーに上がり、神戸の町と海を堪能した一日でし

た。 

「神戸市民でありながら、神戸市をあまり知らなかったね」の声に一同大笑い、楽しい旅行になり

ました。 

敬老のお祝い品を贈呈 

9月16日の「敬老の日」に、令和6年9月15日現在、満75歳の35名、満88歳の

17名、満100歳の1名、合計53名の方々に、長尾町自治会からお祝いの品が贈

られました。 

【参考】長尾町の65 歳以上の高齢者人口は537人で、総人口1,136人の47.3％

です。神戸市全体では29.1％です。(R6.8.31 現在) 
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お知らせ 

下宅原地区内の神戸電鉄踏み切り道付近で、水道管取り替え工事が行われております。 

令和 7年 3月 31日までの予定で、工事の時間帯は 9:00～17:00です。 

お通りの際はご安全に！ 
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各地区で納涼行事開催 

 今年も猛暑を吹き飛ばし、夏の思い出作りに、長尾町各地区で納涼行事が開催されました。 

岩谷地区  第 40回 岩谷納涼懇親会  8月 24日 

今年は規模を縮小し、地区の人々が楽しく交流できる場を企画 

しました。 

準備された料理をいただきながら、久し振りに会う人や、日頃 

話をすることの少ない世代の人達と楽しく歓談することができま 

した。最後は全員参加のビンゴゲームで、賞品をゲットし、真夏 

の一夜を楽しみました。 

上上津地区  2024 納涼の夕べ  8月10日 

今年も催し物は規模を縮小しましたが、地区の皆さん約 130名 

 が参加され、賑やかで活気のある納涼大会となりました。 

協賛していただいたキリンビールさんの生ビールで喉を潤し、 

 ありまこうげんホスピタルさんのデッカイたこ焼き、ヴィンテッ 

ク（地元企業）さんのポップコーンを頬張りながら、消防団、農 

会の皆さんの焼肉、焼きそば、おにぎりでお腹も満たされ、世間 

話が尽きない楽しいひとときを過ごせました。 

有井地区  すいか割り大会  8月 3日 

4月オープンした SPIN-OFF COFFEE(森屋邸)の庭で、「すいか割 

 り大会」を行いました。 

企画したのは、このお店の古民家再生プロジェクトに参加した 

関西学院大学建築学部の学生 4人です。「皆さんと活動を通じて 

交流を深めたい」とのことで、今回のイベントを主催しました。 

たいへん暑い中でしたが、朝 10時より約 20人が集まり、すい 

か割り大会を通じて楽しい歓談のひとときを過ごしました。 

岡地区  バーベキュー大会  8月25日 

岡公会堂にてバーベキューをしました。お肉やお野菜に加え、

岡自治会長が海で釣ってきたイカが花を添え、皆さん、お腹いっ

ぱい炭火焼きを頂きました。 

ビンゴゲームも盛り上がり、笑いが絶えない夏の夜のひととき

となりました。 

アライグマの子を捕獲!  有井地区 

 ある 7月の朝、アライグマの子供 4匹が庭に出没しびっくり。逃げないため、とっさの判断でカゴ

をかぶせて上に石を置き、捕獲しました。「神戸市鳥獣相談ダイヤル

(078-333-4408)」が対応窓口と分かり連絡しました。1時間後、依

頼を受けた業者が引き取りに来て一件落着。 

なお今回はたまたま単独で捕獲出来ましたが、野生動物は危険な

ため、目撃した場合は、市の窓口や出張所に相談し、捕獲器などを

借りて対応するのが良いです。 

アライグマは、特定外来種に指定されていますが、最近は数が増

え、田畑を荒らしたり、住宅に入り込んだりと被害が多くなってい

ます。市では「神戸市アライグマ防除実施計画」を策定し、捕獲を

進めています。 
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タイムカプセル開封式 8月18日 

晴天のなか午後 2時から、既報のタイムカプセル開封式が長尾幼

稚園の駐車場で開催されました。 

幼稚園の年少・年長を含む 8学年の幹事の皆さんが、受付から発

掘・配布まで行いました。会場には 30代の子育て真最中のメンバ

ーも来場し、開封にはジュニア（お子様）も加わってくれました。 

当時の在校生 108名のうち 41名（4割近い皆さん）が、24年間の時を経て参加して頂き、その場で

展開された熱い盛り上がりは、人生の中でも思い出深い小学校時代を彷彿とさせるものでした。 

 ミレニアムの年（2000年）に作成されたこのタイムカプセルは、「長尾小学校 PTAに引継がれ、来年

度の在校生の想いを収納し、2050年まで確実に保管する。」という新たな使命が与えられると、引継ぎ

式で河田校長と吉田 PTA特別顧問から伺いました。 平成 12年度長尾校園 PTA 西井一成・辻 明男 

地球温暖化防止について 

 地球は太陽から熱をもらい、その熱の大部分を宇宙に放出して平均

気温を約 15℃に保っています。この熱の放出量を左右しているのが、

地球を取り巻く二酸化炭素（CO２）などの温室効果ガスです。 

産業革命以降、人間の活動が活発になるにつれて、大気中に放出さ

れる CO２が増え、宇宙に放出される熱が少なくなっています。その結

果、地球全体の平均気温が上昇している現象を、地球温暖化と呼びます。 

1850年頃に比べ、今の平均気温は 0.85℃上昇しています。このまま何もし

ないと、2100年頃には 4.8℃上昇すると言われています。 

今年の夏も、最高気温が 40度前後と危険な暑さの日が相次ぎました。さら

に各地で豪雨や洪水による被害が発生しています。このような、普段とかけ

離れた極端な気象のことを、異常気象といいます。 

文部科学省や気象庁などの研究チームは、今年の異常気象（暑さと大雨）

について、温暖化が影響していた可能性があると結論づけました。 

地球温暖化を防止するためには、CO₂のを排出する石油や石炭、天然ガスなどの化石燃料に代わり、

太陽光、風力、水力などの自然エネルギーを活用することが必要になってきます。 

 このようなことは、新聞・テレビなどでご承知のことと思いますが、美しく住みよい地球を未来に

引き継ぐために、私たち個人が取り組める省エネを、今一度考えてみませんか。 

 

令和６年産米の作況 

農林水産省が 8月に発表した令和 6年産米の作柄概況は、青森県が 

「良」、北海道など 11道府県が「やや良」、兵庫県を含め 31都府県が 

「平年並み」。一方、「やや不良」は宮崎県などの 3県とのことです。 

 

 おくやみ 

<有 井> 有井 利子 さん (満 96才) R6.7.12 

<下上津> 北   清子 さん (満 102才) R6.7.19 

<下上津> 片山 美恵 さん (満 98才) R6.8. 4 

< 岡 > 山中 登美子さん (満 87才) R6.8.24 

<岩 谷> 岡田 秀夫 さん (満 91才) R6.8.25 

<下宅原> 吉田 敬一 さん (満 77才) R6.9. 8 

<豊 浦> 小家 恵美子さん (満 99才) R6.9.22 

編集後記 

4月から編集委員に加わり、かわら版では

楽しく明るい話題を皆様にお届けしたいと思

っています。町内や地区内での出来事やイベ 

トなど情報があれば、担当者へお知らせ頂け

れば幸いです。 

    下宅原 上元 


